

Kampagnen-Wettbewerb "NaturFreunde bewegen"

NaturFreunde Haslach Neuausrichtung der Ortsgruppe



Von der Wander- zur Klettergruppe

Die NaturFreunde Haslach haben ihre Ortsgruppe in den letzten Jahren von einer Wander- zu einer Klettergruppe entwickelt. Als aus Altersgründen immer weniger Mitglieder an den Wanderungen teilnahmen, wurde 2004 eine Kletterwand gebaut, die Kletterer in der Ortsgruppe werden seitdem immer mehr. Vier Mitglieder haben mittlerweile die Ausbildung zum_zur Trainer_in B/C Sportklettern abgeschlossen, drei die zum_zur Ausbilder_in künstliche Kletteranlagen. 2012 wurde ein neues, junges Vorstandsteam gewählt, das Klettern zum Schwerpunkt machte. 2014 verzeichnet die Klettergruppe einen jährlichen Mitgliederzuwachs von rund 15%, die bereits bestehende Anlage wurde ergänzt und die Kapazität nahezu verdoppelt. Mit anderen Vereinen gibt es Kletter-Kooperationen. Geflüchteten aller Altersklassen wird die Möglichkeit geboten, kostenlos am Klettern teilzunehmen und somit Anschluss in der Gesellschaft zu finden.





www.klettergruppe-haslach.de